

Julian König übernimmt Schulleitung

Schulleiterwechsel an der GS Gieboldehausen amtlich vollzogen

Von Alois Grobecker



Symbolische Schlüsselübergabe erfolgte von Rektor i.R. Ulrich Haase an seinen Nachfolger Julian König.

An der Grundschule Gieboldehausen hat es seit dem Schuljahr 2018/19 in der Schulleitung bekanntlich einen personellen Wechsel geben. Der bisherige Schulleiter Ulrich Haase ist im letzten Jahr nach 32-jähriger Tätigkeit als Rektor vor den Sommerferien in den Ruhestand verabschiedet worden.

Mit Beginn des neuen Schuljahres 2018/19 wurde Förderschullehrer Julian König mit der kommissarischen Schulleitung beauftragt. Julian König ist 33 Jahre alt, stammt gebürtig aus Kirchworbis, ist verheiratet, Vater von drei Kindern und wohnt in Teistungen.

Nach dem Abitur studierte er das Lehramt in Leipzig und war anschließend zunächst als Referendar und Förderschullehrer an der Pestalozzischule in Duderstadt tätig.

Im Sommer 2013 startete in Niedersachsen die Inklusion und die Grundschule Gieboldehausen wurde in der Samtgemeinde Gieboldehausen erste inklusive Schwerpunktschule. Für die dort zu unterrichtenden Schüler und Schülerinnen war Julian König zuständig, der als Förderschullehrer mit Schuljahresbeginn 2013/14 von der Pestalozzischule an die Grundschule Gieboldehausen versetzt wurde.

König ist nunmehr seit über fünf Jahren als Pädagoge mit der besonderen Qualifikation zum Förderschullehrer an der Grundschule tätig und kein Neuling mehr. Er kennt somit die Grundschule wie seine Westentasche: Julian König ist mit den organisatorischen Strukturen sowie mit den Gegebenheiten am Schulstandort Gieboldehausen bestens vertraut. Er kennt Kollegen, Schüler und die Elternschaft und kann sich auf die Unterstützung der gesamten Schulgemeinschaft verlassen. „Allein schon deshalb konnte ich es mir gut vorstellen, mich auf die frei werdende Schulleiterstelle zu bewerben“, betont der gebürtige Eichsfelder.

Bereits seit Oktober 2018 ist es nunmehr amtlich: Die Regionalabteilung der nieders. Landesschulbehörde, Außenstelle in Göttingen, hat den 33-jährigen Förderschullehrer zum Leiter der Grundschule Gieboldehausen ernannt. Die bisherige Konrektorenstelle entfällt und wird nicht wieder besetzt.

Schulleiter Julian König möchte die von seinem Vorgänger Ulrich Haase begonnene Arbeit kontinuierlich fortsetzen und weiterentwickeln. So wird bereits in Kooperation mit dem kath. Familienzentrum Heilige Familie und dem Verein der Freunde und Förderer der Grundschule Gieboldehausen e.V. vom 01. November 2018 ein Mittagstisch angeboten. Die Kinder der Grundschule Gieboldehausen haben die Möglichkeit innerhalb der Nachmittagsbetreuung durch den Förderverein ein warmes Mittagessen in den Räumen des Familienzentrums Heilige Familie einzunehmen.

Schulleiter König steht im Austausch mit den Leiterinnen der beiden Familienzentren, um zukünftige und gemeinsame Maßnahmen abzustimmen und zu erarbeiten.



Die Verwaltungsfachangestellte Petra Schmidthals ist für die verabschiedete Schulsekretärin Ursula Kellner seit Juni 2018 zur Unterstützung des neuen Schulleiters im Schulsekretariat tätig.

Frau Schmidthals war früher im Personalamt der Samtgemeindeverwaltung beschäftigt und hat sich nach der Elternzeit beurlauben lassen, um sich ausschließlich der Erziehung ihrer Kinder zu widmen.

Für die kommenden Jahre alles Gute und im Stress des Schul-Alltags auch immer noch die nötige Freude.